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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
DU 11 JUILLET 2019 

 
 

    --- Le jeudi 11 juillet 2019 à 19 heures 00, à la salle polyvalente du stade de VINEUIL, s’est   
tenue la réunion du Comité Directeur du COMITE DEPARTEMENTAL D’ATHLETISME DE LOIR-ET-CHER. 
 
   --- Cette réunion avait pour ordre du jour :  

 - Informations générales 
             - Actions du Conseiller Technique Départemental 
  - Homologation des records 
             - Questions diverses 

 
   --- Etaient présents à cette réunion 

- en qualité de membres du Comité : 
Mesdames Estelle LE GRANVALLET, Virginie OLESKOW 
Messieurs Philippe BRUNEAU, Jean-Christophe GENDRIER, Fernand PELLETIER et David TAVERNE,    

- en qualité de membre de Commissions : 
              Monsieur Philippe GAVEAU, Président de la CRCR 
                -      en qualité de membres de club : 
              Messieurs Valentin VASSEUR et Maxime GUILLOU, entraineurs à Vineuil Sport   
 

    --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 
Mesdames Juliette MACHU,  Laurence MARECHAL, Aline MUSNIER 
Messieurs Daniel AUBRY, Jean-Marie BIAUNIE, Christian DABERT, Richard FERRAND, Dominique 
FOURNET, Lionel JEANNOT, Jean-Pierre MARECHAL, Christophe SALMON 
 

  
             Le Président du Comité remercie toutes les personnes présentes pour cette dernière réunion de la saison. 
 
 
INFORMATIONS GENERALES 
 
             Pour l’attribution des médailles fédérales, le Président a fourni à la Ligue les noms de Virginie OLESKOW, 
Sylviane GAUCHER et Jérôme CLOSSAIS pour l’attribution de la médaille de bronze, Micheline MARTIN et 
Lionel JEANNOT pour l’attribution de la médaille d’argent. 
 
             Le Comité et Farés MEGHARBI, Conseiller Technique Départemental, attendent l’accord de financement 
pour sa formation DESJEPS, qui doit avoir lieu entre le 25 septembre 2019 et le 30 juin 2020 à l’INSEP, sous forme 
de 4 modules, pour un total de 700 heures, dont le cout s’élève à 8900 euros. 
 
             Après avoir rempli un dossier en avril, le Comité va recevoir une subvention du Fonds de Développement 
pour la Vie Associative d’un montant de 1940 euros.  
 
              Le premier acompte Cap’Asso doit être versé au Comité dans les prochains jours. Il est rappelé que le 
montant de cette aide s’élève à 20 000 euros sur 3 ans 
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              Nous sommes en attente du versement de la subvention du Conseil Départemental d’un montant de 6750 
euros (montant de l’année écoulée : 7000 euros moins 5 pour cent). 
 
               Enfin, nous noterons un changement d’appellation dans la catégorie master. On ne parle plus de M45 ou 
F35 par exemple, mais entre 35 à 39 ans de M0, de 40 à 44 ans de M1 et ainsi de suite jusqu’à M10.  
  
 
ACTIONS DU CONSEILLER TECHNIQUE DEPARTEMENTAL 
 
               Une partie des conventions entre les clubs et le Comité pour l’emploi du Conseiller Technique 
Départemental a été confirmée et renouvelée :  
- avec l’US VENDOME, pour le mardi de 18 heures 30 à 20 heures 00. 
- avec l’AMO MER, le mardi de 15 heures 00 à 17 heures 00, et un vendredi sur deux de15 heures 00 à 17 heures 
00. 
- avec l’Eveil de Contres, le mercredi de 13 heures 30 à 15 heures 00. 
 
              La convention avec l’AJBO n’a pas encore été résignée mais cela devrait se faire dans les jours à venir. 
 
              Le Centre Pénitencier de Blois devrait signer la même convention que l’année dernière, avec peut-être des 
heures supplémentaires. 
 
              Farés MEGHARBI va intervenir pour la ligue au stage du BLANC qui doit avoir lieu du 25 au 29 août 2019, 
puis les formations au CRJS de BLOIS pour une durée de 29 heures. 
 
 
HOMOLOGATION DES RECORDS 
 
           - Baptiste GUYON (ACR) au 3000 mètres Juniors 
             8’ 12’’ 59 le 15 juin 2019 à BRON 
             (Ancien record : 8’ 28’’ 00 par Damien ROTTIER (VS) le 02/06/2000 à NOGENT) 
 
            - Amir TRARI (AJBO), au disque minime 
            44,33 mètres, le 21 juin 2019 à Limoges. 
            (Ancien record : 42,50 mètres le 06 avril 2019 par le même athlète) 
            
          - Mael DILASSER (AJBO), au javelot minime       
            55,83 mètres le 21 juin 2019 à St Renan 
            (Ancien record : 48,56 mètres le 18/09/94 par GIBAULT Stéphane (AS SALBRIS) 
 
           - Victor RICHY (VS), au triathlon benjamin 
              Record de Ligue et Départemental : 128 points le 30 mai 2019 à Bourges 
              (Ancien record : 125 points le 30 mai 2010 à CHARTRES par Worku PONTOIZEAU (USCAvoine) 
 
           - Victor RICHY (VS) à la perche benjamin 
             3,25 mètres le 15 juin 2019 à Bourges 
             (Ancien record : 3,21 mètres le 04/12/10 à VEIGNE, par Kévin GUILLAUME (Running 41) 
 
            - Mathilde SENECHAL (AJBO), sur 5000 mètres Espoir, Senior 
              15’ 56’’ 94 le 21 juin 2019 à Carquefou 
               (Ancien record : 16’ 06’’ 42 le 06/07/18 à Albi par la même athlète) 
 
            - Abigaelle MUSNIER (VS), au marteau Junior, Espoir, Sénior          
               53,91 mètres le 23 juin 2019 à ANGERS 
               (Ancien record : 52,12 mètres le 22/07/2018 à BONDOUFLE par la même athlète) 
 
             - Margot LE GUILLOU DE PENANROS (VS) au marteau benjamine 
              43,26 mètres, le 22 mai 2019 à Blois 
              (Ancien record : 37,10 mètres le 06 avril 2019 par la même athlète).   
 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
              - Vacances du CTD : serait-il possible de repousser ses vacances d’au moins une semaine afin qu’il puisse  
              suivre ses athlètes jusqu’aux vacances scolaires. Il est vrai que cette année, Farés MEGHARBI avait  
              beaucoup de jours de vacances ou de récupérations en retard à prendre. 
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              - Compte rendu réunion CSO ligue : Fernand PELLETIER nous fait un compte rendu de cette réunion, en      
               nous donnant les dates déjà fixées pour la saison 2019 – 2020. Il ne s’agit qu’une ébauche de calendrier. 
               Il est à noter que les départementaux d’été se dérouleront vraisemblablement lors des réunions d’ouverture  
               de l’AJBO, VS et ACR.  
 
               - Réunion Technique pour la salle : Une réunion a eu lieu récemment avec des membres de toutes les  
               administrations. Il ne semble pas y avoir de problème aussi bien pour l’investissement que pour le  
               fonctionnement. La première chose à fixer reste la désignation d’un architecte. 
               Fernand PELLETIER, avec l’aide de Daniel AUBRY, doit lister de manière précise les moyens techniques  
               nécessaires. 
               Enfin, il est envisagé que le siège de la Ligue et du Comité 41 se trouveront dans les locaux annexes de la       
               salle. 
              
 
                  --- La prochaine réunion a été fixée au jeudi 19 septembre 2019, à 20 heures 00 à la Maison des   
                 Sports à BLOIS. 
 
                                                                           --- La séance est levée à 21 heures 00. 
 

 
                 Le Président                    Le Secrétaire de séance 


